

Coupe de France Minimes : Nos pépites en action !

Samedi 22 mars 2025 et dimanche 23 mars Villebon sur Yvette



Le week-end dernier, le Grand Dôme de Villebon-sur-Yvette a accueilli la Coupe de France Minimes, l'un des plus grands rendez-vous nationaux de la saison. Deux de nos pépites, Luna et Ziad, s'étaient brillamment qualifiées lors du championnat du Grand Est et avaient à cœur de représenter fièrement le club sur les tatamis.

Luna (-40 kg) : une progression fulgurante

Avec seulement deux années de judo à son actif, Luna disputait sa première Coupe de France. Un premier combat compliqué, où l'ampleur de l'événement lui demande un temps d'adaptation. Elle montre néanmoins une belle réaction en ajustant sa prise de garde et se relance immédiatement avec une victoire grâce à un excellent travail au sol. Ce succès lui ouvre les portes du tableau final. En 1/16e de finale, elle affronte une adversaire redoutable, future médaillée de bronze, et s'incline malgré une combativité sans faille. Une première participation encourageante qui lui permet d'emmagasiner une précieuse expérience. Avec son engagement et sa progression rapide, Luna sera une concurrente sérieuse l'an prochain.

Ziad (-73 kg) : une prestation de haut vol

Après un détour par la Dame de Fer, place à Ziad, concentré et déterminé à s'imposer. Son parcours débute idéalement avec deux victoires maîtrisées en poule,

puis un succès convaincant en 1/16e de finale. En 1/8e, il impose son rythme et domine à la garde, mais ne parvient pas à concrétiser. Sur une tentative de sumi-gaeshi mal ajustée, il se fait surprendre au sol et s'incline face au futur vainqueur de la compétition.

Repêché, Ziad rebondit avec une victoire expéditive avant de retrouver un adversaire coriace dans l'espoir de continuer sa route vers la médaille de bronze. Il livre un combat intense, mais se fait piéger sur un sutemi audacieux. Frustrant, car le podium était à portée de main, mais il a démontré une fois de plus qu'il faisait partie des meilleurs.

Un avenir prometteur pour nos champions

Luna et Ziad ont prouvé qu'ils avaient leur place parmi l'élite nationale. Leur engagement et leur sérieux leur permettront d'aborder les prochaines saisons avec ambition. Le club est fier de ses pépites, qui continuent d'élever leur niveau et d'inspirer tous les jeunes judokas.

Bravo à eux pour cette belle performance !